

1月の五戸総合病院での研修を終えて

順天堂大学医学部附属浦安病院 研修医2年目 海川春一

私は生まれて初めて東北地方に伺ったのですが、地域の方々の支えでとても充実した研修を送ることができました。

病院での業務は大変学びになりました。大学病院よりもさらに主体的に患者さんを診療したり、ご家族とお話させて頂いたりと将来の糧になるような研修を送ることができました。また、外来業務も行わせていただき、医師としての経験を積ませていただきました。病棟でも外来でも医師以外の医療従事者の助けがなければ、このような経験はできなかったと思っており、大変感謝しております。

また、初めての青森の地でおいしい食べ物や温泉など観光も楽しませていただきました。五戸町で食べた馬刺しは人生で一番おいしかったです。春や夏などの他の季節の際にもぜひまた観光で伺わせていただきたいと思っております。

初めての環境で慣れないことばかりでしたが、安藤先生はじめ外科の岩間先生看護師さんや事務さんに毎度助けていただき、皆様のおかげでのびのびと成長できました。本当にありがとうございました。患者さんも含め地域の方が温かく心地の良い環境でした。また伺わせていただきたいと思っております。さらに成長して、またご一緒に働ける日を楽しみにしています